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По всей Волгоградской области для 
желающих открыть свое дело прохо-
дят круглые столы по теме  «Само-
занятые: возможности 
и требования законода-
тельства. Изменения за-
конодательства в 2020 
году и актуальные во-
просы ведения бизнеса». 
Более 400 действующих 
предпринимателей об-
ласти и тех, кто плани-
рует открыть свое дело, 
приняли в них участие. 
Пояснения и ответы на 
вопросы дают сотрудни-
ки Центра «Мой бизнес», 
сотрудники налоговых 
органов Волгоградской 
области.

В нашем районе такую 
встречу провели государ-
ственный налоговый ин-
спектор отдела камеральных проверок МИ 
ФНС России № 2 по Волгоградской области 
Светлана Витальевна Золотарева, дирек-
тор областной общественной организации 
Волгоградский центр защиты и развития 
бизнеса «Дело» Татьяна Юрьевна Шибчен-
ко, заместитель главы района по экономике 
Елена Ивановна Бондаренко.

Присутствующие интересовались, как 
зарегистрироваться в качестве самоза-
нятого; каковы особенности специального 
налогового режима «Налог на профессио-
нальный доход», предусмотрены ли меры 
государственной поддержки для самозаня-
тых граждан, аналогичные тем, что предо-
ставляют действующим субъектам малого 
и среднего предпринимательства. 

Заметим, что в области с начала 2020 
года уже порядка пяти тысяч жителей за-
регистрировались в качестве самозанятых. 
Применять специальный налоговый режим 
«Налог на профессиональный доход» мо-
гут физические лица (граждане России и 
других государств ЕАЭС), а также индиви-
дуальные предприниматели, не имеющие 
наемных работников по трудовому догово-
ру. Регистрация осуществляется без посе-
щения налоговых органов  через бесплат-
ное мобильное приложение «Мой налог».

Немаловажно, что уже в 2020 году са-
мозанятые - после включения их в реестр 
- смогут пользоваться всеми мерами госу-
дарственной поддержки, которые предо-
ставляются  субъектам малого и среднего 
предпринимательства  Центром  «Мой биз-
нес», Корпорацией МСП, другими феде-
ральными и региональными институтами 
развития бизнеса.

Налог на профессиональный доход 
(НПД) - новый специальный налоговый 
режим для самозанятых граждан. Действо-
вать режим будет в течение 10 лет, до 31 
декабря 2028 года. Пока он введён в 23 

регионах России, в том числе и нашем, 
Волгоградском.

Налог на профессиональный доход - это 
не дополнительный налог, а новый специ-
альный налоговый режим. Переход на него 
осуществляется добровольно. У тех налого-
плательщиков, которые не перейдут на этот 
налоговый режим, остается обязанность 
платить налоги с учетом других систем на-
логообложения, которые они применяют в 
обычном порядке. 

А вот физлица и индивидуальные пред-
приниматели, ставшие самозанятыми,  бу-
дут платить с доходов от самостоятельной 
деятельности только один налог по льгот-
ной ставке — 4 или 6%. Это позволяет ле-
гально вести бизнес и получать доход от 
подработок без рисков получить штраф 
за незаконную предпринимательскую де-
ятельность. 

Специальный налоговый режим подой-
дет самозанятым в следующих сферах: уда-
ленная работа через электронные площад-
ки; оказание косметических услуг на дому; 
сдача квартиры в аренду посуточно или на 
долгий срок; услуги по перевозке пассажи-

ров и грузов; продажа продукции собствен-
ного производства; фото- и видеосъемка на 
заказ; проведение мероприятий и празд-
ников; юридические консультации и веде-
ние бухгалтерии; строительные работы и 
ремонт помещений.

Основные плюсы самозанятости: 
простота регистрации в качестве нало-
гоплательщика - надо всего лишь подать 
заявление, приложить к нему фотогра-
фию и копию паспорта.  Если гражданин 
подключен к сервису ФНС «Личный ка-
бинет», то все документы отправляются 
в налоговую службу через мобильное 
приложение «Мой налог». Есть и еще плю-
совые моменты: отсутствие необходимо-
сти формировать налоговую отчетность, 
подавать декларации о доходах; ставки 
налогообложения составляют 4% при 
расчете с гражданами и 6%, если расчет 
производится с ИП или организациями. К 
тому же имеется возможность получения 
налогового вычета (бонуса). Уменьшение 
налога производится налоговым органом 
самостоятельно. Бонус в размере 10 000 
рублей расходуется постепенно, умень-

шая сумму налога к уплате на 1% и 2%, 
в зависимости от кого получен доход. 
Уменьшение бонуса производится авто-
матически при формировании каждого 
чека. Бонус предоставляется один раз и 
действует до полного его списания. Не-
маловажно и то, что налогоплательщик 
налога на профессиональный доход ос-
вобождается от уплаты страховых взно-
сов в ПФР, ФОМС и ФСС, в связи с чем 
трудовой стаж для начисления пенсии у 
таких налогоплательщиков в период упла-
ты указанного налога не идет. 

Для самозанятых действует запрет 
на торговлю подакцизными товарами, про-
дукцией, имеющей специальную маркиров-
ку, а это важно в связи с тем, что ассор-
тимент маркируемых товаров регулярно 
расширяется.

Анализируя плюсы и минусы самоза-
нятости, следует помнить, что налоговый 
режим для них - эксперимент. Соответ-
ственно, правила исчисления налога, пере-
чень доходов, облагаемых этим налогом, 
источников их получения и другие вопросы 
функционирования данного режима нало-
гообложения могут быть в любое время 
изменены. Но существуют два ограниче-
ния на возможности внесения корректив: 
нельзя увеличивать ставки налогообложе-
ния; не может быть уменьшен предельный 
размер доходов (2,4 млн  руб.), в рамках 
которого допустимо применение НПД.

В случае, если в будущем положе-
ние налогоплательщиков не ухудшится, 
эксперимент для самозанятых  окажется 
существенным плюсом. Для одних нало-
гоплательщиков (в первую очередь дей-
ствующих ИП) он позволит снизить нало-
говую нагрузку, для других граждан — ле-
гализоваться и тем самым избежать более 
серьезных налоговых санкций.

Наталья ЗУБРЕВА.
Фото Алексея ХАРЧЕНКО.
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 Сельская власть: отчёты Филоновское сельское поселение

на улице весёлой пока невесело

завёз 
не по правилам

В региональное Управление Россель-
хознадзора поступила информация о вы-
даче карантинного сертификата на 5 тонн 
семян озимой пшеницы сорта «краса 
Дона», отправитель которых ООО «Боль-
шой Морец» Еланского района. Установ-
лено, что получатель подкарантинной 
продукции – глава одного из крестьянских 
хозяйств Суровикинского района. Адресат 
не известил Управление Россельхознад-
зора о прибытии семян и не погасил ка-
рантинный сертификат в течение одного 
дня с момента доставки подкарантинной 
продукции, что является нарушением тре-
бований закона «О карантине растений». 
Главе К(Ф)Х назначено наказание в виде 
штрафа.

ВНЕшт. КОРР. «АВАНгАРдА».

С начала реализации закона о материн-
ском (семейном) капитале (с 2007 года) в 
Волгоградской области обладателями сер-
тификатов стали 119 мужчин. В минувшем 
году сразу 22 волгоградским отцам одобри-
ли выдачу НСК. 

Напомним, что условия получения сер-
тификата отцом в законодательстве огра-
ничивается рядом требований: он должен 
быть гражданином Российской Федерации 
и единственным усыновителем ребенка, 
давшего право на МСК, также сертификат 
может быть выдан главе семьи в случае 
смерти или лишения родительских прав 
матери ребенка.

Об этом сообщает пресс-служба ре-
гионального Отделения ПФР. 

Материал подготовила к печати 
Наталья ЗУБРЕВА.

В редакцию позвонила пенсионерка 
из хутора Попова Тростянского поселе-
ния М. Ю. Леонова. Она хотела узнать, 
когда отремонтируют дорогу от посёлка 
до их населённого пункта. К Тростянскому 
ее подлатали, а до их хутора не «дошли».

Как пояснил заместитель главы района 
Ф. С. Александров, эту часть дорожного по-
лотна частично привели в порядок. Дорога 
эта областного значения, в нынешнем году 
обновление асфальта до хутора Попова в 
планах не значится. 

Наталья ВЛАдИМИРОВА.

В районе проходят отчёты сель-
ских глав. Руководители местной вла-
сти докладывают жителям о работе, 
которую выполнили за минувший год. 
Избранному в сентябре 2019 года гла-
ве Филоновского поселения А. Н. Ефре-
мову, казалось бы, особо говорить не 
о чем: ну что можно изменить за три 
его рабочих месяца, завершивших от-
чётный период? Оказалось, и повод 
для доклада имеется, и выслушать 
людей необходимо, чтобы определить 
курс на будущее. 

Мы решили не в центре поселения по-
слушать доклад А. Н. Ефремова, а в хуторе 
Рожновском. Сюда приехала и представи-
тель районной власти – заместитель главы 
по экономике Е. И. Бондаренко, которая 
давала пояснения местным жителям по 
разным вопросам.

Демография здесь, как и в других терри-
ториях, печальная: родилось 11 малышей, 
умерло 28 человек, 4 убыли в другие места. 
К началу 2020  года в поселении проживали 
1744 филоновца, больше всех население 
в станице – свыше 1200 человек; самое 
маленькое число жителей в посёлке Гос-
лесопитомник - всего 43.

На филоновской территории действует 
детсад, одна школа (Саломатинская при-
соединена к станичной). Детдом преобра-
зован в Центр помощи детям, оставшимся 
без попечения родителей. В нём воспиты-
вают 10 ребятишек. Работают 3 ФАПа, 2 
почтовых отделения и отделение Сбербан-
ка, 7 магазинов, Центр культуры, 2 клуба и 
библиотека. Зарегистрировано 155 личных 
подсобных хозяйств, где содержат больше 
всего птицы (более 5 тысяч), КРС свыше 
500 голов. Есть закусочная; в Центре помо-
щи детям работает мастерская по пошиву и 
ремонту одежды; имеется парикмахерская. 

Бюджет поселения составляет без 
малого 10 миллионов рублей. Но живут 
здесь, не шикуя. В двух клубах вставили 
новые входные двери, заменили кровлю. 
Избранный глава находит понимание у 
фермеров, которые поддерживают его 
начинания там, где не хватает средств. 
Прозвучала благодарность  за поддержку 
в решении проблем С. В. Губанову, С. Ф. 
Башкирову, А. С. Щеглову, А. В. Соловьёву, 
А. В. Заволочкину, строительной бригаде, 
менявшей кровлю на здании станичного 
медпункта, а также всем жителям, участву-
ющим в наведении порядка.

Прерывая речь Александра Николаеви-
ча различными замечаниями и предложе-
ниями, собравшиеся, а их пришло человек 
около тридцати из 225 хуторян, всё-таки 
дослушали главу. Он доложил, как и куда 
расходовали средства, где и сколько уда-
лось сэкономить без ухудшения условий 
проживания. 

Сказал в назидание нерадивым, что 
к административному наказанию в виде 
штрафа привлечен 31 нарушитель: 9 ты-
сяч рублей  в общей сумме взыскано за 
несоблюдение правил благоустройства и 
содержания домашних животных.  

Планы на текущий год можно считать 
масштабными: намерены продолжать 
ремонт водопроводных сетей в станице, 
вести благоустроительную деятельность, 
продвигать газификацию Гослесопитомни-
ка, разработать план поэтапных действий 
по строительству переходного моста через 
Бузулук в станичное Замостье. 

Рассказал Александр Николаевич уни-
кальный по варварству случай: чтобы «от-
ключить» протекание воды из башни, мест-

ный житель взломал запоры в помещение с 
оборудованием, разбил рубильники,  счет-
чики - буквально всё, что можно, в резуль-
тате чего сгорел электромотор. Отвечать 
за это преступление придётся, в том числе 
и возместить расходы на восстановление. 
Но пока идёт следствие, потом суд, а вода 
людям нужна сейчас, предстоит  изыски-

вать средства для возобновления подачи.
Перечислим проблемы и жалобы, с 

которыми местные жители обратились к 
представителям власти, для того, чтобы 
руководителям некоторых структур стало 
понятно, над чем работать и на какие сиг-
налы реагировать, если, конечно, уважают 
свой труд и дорожат рейтингом возглавля-
емых предприятий.

Вынос электросчётчика из помещения 
на улицу: контролёрам-то удобно, но або-
ненты не могут на это направлять свои 
средства, живут небогато. Энергоснабже-
ние плохое – частые аварийные отключе-
ния устраняют долго.

Зимой хуторские дороги заносит сне-
гом, благо, в этом сезоне природа щадила. 
Сельский глава сообщил: есть 
договорённость с местным 
фермером, он берётся впредь 
следить за этим.

Вывоз мусора ведут не-
должным образом, машина 
часто не приходит за ТБО, кон-
тейнеров для сбора отходов 
не хватает.  Путаница в счетах, 
но это уж, конечно, дело самих 
хозяев: навести порядок с про-
пиской в домовладении. 

Служба ВДПО при провер-
ке дымоходов только лишь за 
визит, не выполняя никаких 
работ, предъявляет квитанцию 
на оплату услуг… Каких?  По-
ясните людям.

Местной пожарной службе надо обе-
спечить возможность оперативного забора 
воды в автомобили. 

По хутору давно бро-
дит бомж, обращения в по-
лицию заканчиваются тем, 
что он опять возвращается 
обратно. Обосновался в 
пустующем домовладении. 
Опасаются люди: беду мо-
жет принести, неизвестно, 
что у него не уме - всегда 
пьяный.

На кладбище есть захо-
ронение фронтовика И. И. 
Каблова, памятник разва-
лился – следует поправить. 

И вообще, говорят хуторяне, надо органи-
зовать уборку зарослей, распространив-
шихся по территории захоронений. Глава 
обещал приехать с коллективом админи-
страции, активистами и спилить поросль. 
А сами рожновцы придут на помощь или со 
стороны намерены смотреть, как могилы 
родных чужие руки приводят в порядок? 

Избрали нового председателя ТОС, 
высказав прежнему лидеру нарекания 
по поводу детской игровой площадки, 
она, по мнению некоторых громкоголо-
сых участников схода, размещена не в 
том месте. 

С подачи главы поселения А. Н. Ефре-
мова приняли решение подготовить гран-
товый проект по благоустройству хутора. 
Какие расходы войдут в документ, пока об-
суждается, но во время этой встречи - то 
ли в шутку, то ли всерьёз – хуторяне, рез-
ко поменяв деловой настрой на весёлые 
речи, выдвинули идею купить «музыку» в 
клуб, лучше всего …баян. Аргумент в поль-
зу инструмента такой:

- Жить хочется, а не доживать.
Без позитива говорила с 

нами хуторянка В. Н. Бирю-
кова, которая живёт на неве-
селой улице Весёлой:

- Нечему радоваться: 
такое болото, как у нас, на 
тракторе не переедешь. А 
мы пешком пробираемся. Я 
уже семь лет как на пенсии, 
но подрабатываю. Хоть бы 
фонари повесили, чтоб ве-
черами можно было пройти 
по улице. Может, уважит нас 
новый глава? 

Новости, которые по-
ступили из Филоновского 
поселения за последнее 
время, доказывают: есть 

положительные перемены, присутствует 
внимание к людям. Вот подборка некото-
рых событий.

Что можем, делаем сами
Если это праздник – значит надо его 

сделать светлым. Если это торжество исто-
рического значения – провести следует не-
формально, с душой. Если дело предстоит 
– постараться выполнить то, что по силам и 
в пределах возможностей, не ожидая мило-
стей свыше. По такому принципу работает 
коллектив Филоновской сельской адми-
нистрации во главе с недавно избранным 
главой А. Н. Ефремовым.

С начала года станичники называют 
в числе значимых ряд проведённых ме-
роприятий. 

Продолжение на 3-й стр.
Подготовка склона реки Бузулук к Крещению 

с помощью экскаватора

В. Н. Бирюкова

В начале марта земледельцы района 
приступили к выполнению комплекса ве-
сенних полевых работ. Погода позволила 
не только дать ранний старт первым тех-
нологическим операциям, но и ежедневно 
наращивать темп их выполнения. Рабо-
тать в полях начинают в одном хозяйстве 
за другим. 

К концу минувшей недели посевы ози-
мых культур в районе подкормлены ми-
неральными удобрениями на 22 тысячах 
гектаров, покровное боронование зяби 
выполнено более чем на 10 тысячах гек-
таров. Как всегда, наибольшие площади 
подкормки озимых – почти по 10 тысяч 
гектаров – в ООО «Гелио-Пакс-Агро» и 
ООО «Гелио-Пакс-Агро-3»; в СПК «Ста-
роаннинский» туки внесли на 2 тысячах 
гектаров озимки; в ООО «Георгиевское», 
ООО «Деминское», ООО «Троецкое» под-
кормили по полторы тысячи гектаров по-
севов. В числе лидеров по выполнению 
покровного боронования зяби и паров 
СПК «Староаннинский», где влагу закры-
ли на 3 тысячах гектаров, ООО «Демин-
ское» – 1200, ООО «Троецкое» – около 
тысячи гектаров.

Александр КУдРЯшОВ.
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 Сельская власть: отчёты полевое сельское поселение

сюда коронавирус не дойдёт
Есть такая уверенность, что за-

граничная зараза, перепугавшая все 
страны, в Полевое поселение не до-
берётся: слабО! Газ не дошёл, дорога 
новая тоже, сложилось впечатление, 
что и теленовости сюда не транс-
лируют. Потому что среди тех, кто 
пришёл послушать отчёт о работе 
сельской власти за 2019 год, есть 
такие, кто слыхом не слыхал даже о 
предстоящем голосовании за поправ-
ки в Конституцию страны, не в курсе 
других новостей и законодательных 
инициатив. Отвечал на вопросы лю-
дей начальник правового отдела рай-
онной администрации С. Н. Комисса-
ров, который приехал, чтобы услы-
шать и доложить главе муниципаль-
ной власти, какие проблемы волнуют 
население Полевого.

Живут в поселении 455 человек: в по-
сёлках Полевом – 316 и в Восточном – 63 
человека, в хуторах  Вербочном тоже 63, 
в Пышкинском – всего-то 13 человек (по 
данным на 1 января этого года). За про-
шлый год на свет появились 2 ребёнка, 
умерли 9 хуторян. 

Главу местной власти В. В. Максимо-
ва тоже избрали в минувшем сентябре. 
Хозяйство у него сложное, завидовать не-
чему. Но Владимир Владимирович нала-
живает контакты с людьми, устанавливает 
связи с фермерами – без них нынче сель-
ской власти социалку не потянуть. Глава 
отметил как отзывчивых и неравнодушных 
хозяйственников С. И. Сарокотигу, Г. И. 
Увалова, Г. А. Мелихова, Д. Н. Афонина, 
Б. В. Чечина. 

В списке завершённых дел за 2019 год 
Владимир Владимирович назвал оформ-
ление земли под захоронения и ремонт 
изгороди, частичный ремонт кровли и 
установка входной двери в здании адми-
нистрации. Узаконили также землю сель-
хозназначения, что позволит увеличить 
налоговые поступления. Засыпали щебнем 
ухабы на дорогах, помогли населению вы-
везти навоз.  

Сельский глава предупредил жителей 
о том, чтобы не бродили безнадзорные 
собаки и скот; напомнил о необходимости 
профилактики против чумы свиней; наце-
лил людей на чистоту и порядок у домовла-
дений. Есть такое намерение у Владимира 
Владимировича: если хозяева не примут 
меры, обратиться в районную администра-
тивную комиссию для составления прото-
колов на штрафы. 

Можно ли изменить облик центра по-
селения, если даже на центральной улице 
немало брошенных домов, зарастающих 
древесной порослью? Бывшее здание 
школы ветшает год от года – жалко, так и 
не нашли ему применения. Придёт ли газ 
в Полевой, станет ясно через год. Асфальт 
до хутора Черкесовского разрушается, од-
нако В. В. Максимов уже провёл перегово-
ры с руководством Новоаннинского ДРСУ 
№ 5. Хоть эта трасса регионального значе-

ния, всё же получено обещание подлатать 
особо сложные участки. Это уже кое-что.

Много трудностей собралось в поселе-
нии за минувшие годы. Бюджет небольшой 
– чуть более 3,8 млн руб., на такие сред-
ства не развернёшься. Есть серьёзные 
проблемы с поступлением земельного на-
лога, которые за несколько лет не реши-
лись и не потеряли остроты.

- На своей земле нищими живём, - с 
горечью сказали ветераны.

Отрадно, что библиотеку не закрыли, 
хотя помещение не отапливается, для книг 
это верная гибель. А фонды хорошие, у де-
тей, говорят, издания востребованы. Очаг 
культуры здесь не тлеет, а горит: проводят 
весёлые праздники, на кото-
рые местные жители приходят 
с удовольствием. Мы стали 
свидетелями отзывов посел-
ковцев, которые благодарили 
работников Центра культуры 
за проведённую накануне 
Масленицу. Интересовались 
у директора ЦК О. В. Ногач, 
будет ли торжество в честь 
8 Марта – ответ последовал 
утвердительный. В самом 
деле, к жителям отдалённых 
населённых пунктов даже 
районные артисты нечастые 
гости. А душа требует не 
только хлеба, но и зрелищ.

Что примечательно: на сходе было 
примерно два десятка хуторян. Говорят, 
надежды нет на то, что их услышат «на-
верху», так чего ж впустую разговаривать. 
Убедить людей в обратном, пожалуй, мож-
но только конкретными делами. Однако 
нельзя же игнорировать вопросы, так ска-
зать, нынешнего дня? Те, кто пришёл на 
диалог с властью, высказались, что мусора 
крайне мало собирают на вывоз, практи-
чески весь сжигают в печах и скармливают 
животным, птице. А каждый месяц вынь да 
положи немалые для крестьян денежки за 
услугу. Пожаловались, что до мест сбора 
отходов многим идти далеко.

За прошлый год в сельскую администра-
цию поступило всего лишь 9 письменных 

и устных заявлений на тему 
водоснабжения, благоустрой-
ства, газификации и, что по-
разительно, по поводу «лично-
го непонимания граждан», как 
сказано в отчёте главы. Уж если 
прозвучала такая формули-
ровка, значит, это самое непо-
нимание выражалось, скорей 
всего, фигуральным образом. 
Собственно говоря, и на этом 
сходе случались впечатляю-
щие выпады – не в осуждение 
людей отметим этот факт, по-
нимая: наболело, накопилось. 

Шла также речь о проекте 
«Поклон землякам», который 

подготовлен на конкурс президентских гран-
тов. Лидер ТОС «Искра» О. В. Ногач считает, 
что есть шанс получить почти полмиллиона 
рублей на восстановление памятника пав-
шим в годы войны. Общественницу под-
держали, а Ольга Васильевна попросила 
помочь добровольным участием в работах, 
которые по силам выполнить самим. 

Отметим, что местное население отзы-
вается участием в субботниках. На терри-
тории поселения три кладбища, на которых 
люди наводят порядок. 

…Чем же завершить этот материал? 
Нравственным призывом типа «будьте вме-
сте, так легче выжить»? Или призвать к спо-
койствию кричавших о трудностях? Всё это 

неправильно, не то. Ведь кто здесь живёт, 
лучше нас знают, как продержаться, за что 
сражаться в защиту своих интересов. Фер-
меры понимают, социальные вопросы – их 
забота тоже, с  властью нужно устанавли-
вать конструктивный диалог, хоть и самим 
живётся несладко. А уж простым жителям, 
пенсионерам вовсе туго. 

Нынче существуют разные програм-
мы для тех, кто готов работать на земле, 
кто хочет преобразовать место, где живет. 
Только ведь за год-два кардинально дело 
не поправишь, нужно время. Но сколько 
его осталось у старшего поколение? А мо-
лодые уезжают из хуторов… 

Наталья ЗУБРЕВА. 
Фото Алексея ХАРЧЕНКО.

Филоновское сельское поселение

Что можем, делаем сами

Окончание. Начало на 2-й стр.
Например, в новогоднюю ночь, после 

праздничного представления, над Фило-
новской прогремели 200 залпов фейер-
верка. Не за счет бюджета случилась это 
событие  - благодаря отзывчивости С. Ф. 
Башкирова и А. С. Щеглова, которые ото-
звались на просьбу главы поселения.

К празднику Крещения тоже готовились 
сплочённо. Склон берега Бузулука подго-
товили с помощью экскаватора - мороз не 
сковал землю, пришлось проложить людям 
комфортный спуск к воде. На прилегающую 
территорию провели дополнительное ос-
вещение, установили видеонаблюдение. 

В день победы в Сталинградской битве 
провели митинг у мемориала погибшим. 
В это время у подножия монумента горел 
Вечный огонь. Перед земляками выступа-
ли депутат сельской Думы Ю. М. Никитин, 
ветераны Г. П. Овчинцев, И. П. Зимин. Ве-
нок, который собственноручно изготовил 
глава поселения, получился строгим, но 
красивым: со звездой и элементами трех 
цветовых символов государственности. 
Торжественно вручили юбилейные меда-

ли в честь 75-летия Победы в Великой 
Отечественной войне. К наградам пола-
гались цветы, конфеты, поздравительные 
послания. 

На снимке слева: открытие аптеки в 
станичном ФАПе. Принимает пациентов 
и реализует лекарства населению мед-

Два обращения поступило в редак-
цию в разное время, но на одну тему.

Проживающий в пер. Восточном В. Н. 
Протопопов обнаружил, что вишни, кото-
рые высажены им в переулке, обрезали. 
Зачем? Нам удалось найти ответ на этот 
вопрос. 

Оказывается, здесь пройдёт новая 
асфальтовая дорога, подготовительные 
работы уже ведут. Все насаждения, вы-
ходящие за территорию домовладений, 
следует убрать. Увы, таково требова-
ние проекта. Так что, земляки, если на-
думаете озеленять прилегающие к дому 
участки, согласовывайте свои действия 
со специалистами городской хозяйствен-
ной службы. 

Горожанка И. А. Зарубина сожалеет 
о том, что спилили сосну и черёмуху, 
которые давно росли у могил родных, 
похороненных на так называемых но-
вых кладбищах. Мы узнали, что на этой 
территории производили плановую вы-
рубку деревьев специалисты МБУ «Хо-
зяйственная служба и благоустройство 
города». Как пояснил мастер ритуальных 
услуг Е. А. Стряпихин, эти огромные де-
ревья не были расположены на участке 
захоронения (2 на 2,5 м), ветви деревьев 
загораживали проход к другим могилам. 

Передаём обращение Евгения Алек-
сандровича ко всем жителям: не следует 
высаживать у могил саженцы, которые с 
годами превратятся в великанов, и те, что 
активно дают молодую поросль. Сегодня 
есть большой выбор растительности для 
озеленения, украшающей памятные ме-
ста и не мешающей другим.  

Наталья ВЛАдИМИРОВА.

 Вы спросили

спилили
не просТо Так

 Благодарность

время пролеТело 
незамеТно

Старость подкрадывается неза-
метно, принося болезни, физическую 
немощность, душевное одиночество. 
Трудно, когда человек остается один 
на один со своими проблемами, тяже-
лыми думами. И помощь социальной 
службы в это непростое время необ-
ходима: к счастью, в нашем районе она 
четко налажена, что облегчает жизнь 
пожилых людей. 

Недавно нам посчастливилось побы-
вать в санатории «Сотник», где прошли 
обследование у терапевта Елены Вале-
рьевны Широковой, рекомендовавшей 
физиотерапевтические процедуры, побы-
вали в соляной пещере. Огромная благо-
дарность за это руководителю социальной 
службы «Содействие» Василию Артурови-
чу Грубову. 

Спасибо и нашему социальному работ-
нику Ольге Викторовне Шаталовой, сопро-
вождавшей нас в поездке, за внимание, 
доброту, помощь в быту. 

С радостью мы откликнулись на пред-
ложение посетить на Масленицу кафе 
«Корона», где нас угощали вкуснейшими 
блинами с разными начинками, к чаю из 
старинного самовара подавали сладости, 
мед, варенье. Рядом были заботливые 
люди – Елена Ивановна Грубова и Ольга 
Ивановна Максимова.

Время пролетело незаметно: пели каза-
чьи песни, разгадывали головоломки, что 
довольно полезно в нашем возрасте. На-
деемся, что еще удастся побывать в мона-
стырях - были и такие интересные поездки. 
Спасибо за заботу и участие. 

Виктор Иванович 
и Валентина Ивановна 

КУЗНЕЦОВЫ.

сестра Юлия Сергеевна Тимощенкова. 
О важности этого события говорить из-
лишне.

 На снимке справа: ветеран Д. Ф. Поно-
марёв. Уважаемых станичников поздрави-
ла руководитель службы благоустройства 
Филоновского поселения Н. Харитонова.



Учредители: Комитет по делам территориальных образований, 
внутренней и информационной политики Волгоградской области, ад-
министрация Новоаннинского муниципального района Волгоградской 
области, МАУ «Новоаннинский РИК».
Редакция в переписку с читателями не вступает. Рукописи не ре-
цензируются и не возвращаются.
Мнения авторов публикаций не всегда отражают точку зрения 
редакции. За сведения, содержащиеся в рекламе и объявлениях, 
ответственность несет рекламодатель.
газета набрана, сверстана и отпечатана в МАУ «Новоаннинский 
редакционно-издательский комплекс»
Печать: С. В. Семячкин и В. В. Суворов.

Индекс 51023
Регистрационный номер 
ПИ № тУ 34-00782
Управление Роскомнадзора по Вол-
гоградской области и Республике 
Калмыкия
Выходит по вторникам, четвергам, 
пятницам

Заказ № 62. тираж 5450. 

 Адрес редакции, издателя и ти-
пографии: 403950, г. Новоаннин-
ский, пер. К. Либкнехта, 5а.

корреспонденты: 
Слободская Г. И. - 3-13-89;
отдел фотоиллюстраций - 
Харченко А. С. -    3-19-25;
корреспондент сайта
Зубрева Ю. В. -      3-25-11;
технический редактор
Калинина В. В.  -  3-28-27,
корректор
Норек Е. Г. -  3-28-27.

 телефоны:
первый зам. редактора - 
Кудряшов А. П. - 3-11-18; 
отдел социально-политических 
проблем - 
Зубрева Н. В. -   3-19-25;
бухгалтерия -      3-20-42;
отдел рекламы - 3-15-37; 

Издатель: МАУ «Новоаннинский 
редакционно-издательский комплекс». 

главный редактор М. А. ОРЛОВА. 
тел. 3-18-93.

ВСПОМНИМ

Объявления в рубрику «Вспомним» принимаются при наличии свидетель-
ства о смерти близкого человека и паспорта обратившегося.!

      Ðåêëàìà	 	 *	 Îáúÿâëåíèÿ 	 Ñîîáùåíèÿ	 	 	

ПРОдАЮ большой благо-
устроенный 2-этажный ДОМ в 
районе новостроек. Есть гараж 
на 2 машины, хозпостройки, ко-
лодец, водопровод, плодонося-
щий сад, малина, клубника, ви-
ноград. Подъезд асфальтиро-
ван. Рядом Бузулук.  Тел. 8-927-
250-83-46, после 17 часов.

Установка  межком-
натных дверей. Врез-
ка замков.  Сборка 
мебели. 

тел.: 8-937-701-16-05.

ПРОДАЮ яйцо и цыплят 
смешанных и чистых пород 
кур (орпингтон, мехелен, 
кохинхин и мясо-яичные). 

Тел.: 8-927-069-18-50.

 Спортивный калейдоскоп

САМБо
нашу дорогую, любимую мамочку, бабушку, прабабушку Федору 
(Фиру) Петровну СИтНИКОВУ с 95-летним юбилеем!
Сказать «спасибо» - это мало,
Мы все в долгу перед тобой.
Дай Бог тебе здоровья, мама, -
Желанье всей семьи большой.
Твоё тепло, твоё добро,
Всегда они нас окружают,
И станет на душе светло,
Когда твой праздник наступает!

Сын ВАЛЕРИЙ, дочери НАдЕЖдА, 
ЛЮБОВЬ, ВНУКИ и ПРАВНУКИ.

уважаемого Алексея Ивановича тАРАСОВА с юбилеем!
Пусть годы мчатся чередой,
Минуя все несчастья,
А мы желаем всей душой
Здоровья, бодрости и счастья!
Махни рукой на эту дату,
Не подлежит она возврату,
И невзирая на года,
Душа пусть будет молода!

Коллектив ОАО «Новоаннинский завод «ЭМА».

дорогую Ольгу Степановну НЕЧАЕВУ с юбилеем!
Сегодня день рождения твой,
Дай Бог тебе хорошего здоровья,
Пускай в семье живёт покой,
Согретый счастьем, радостью, любовью.
Желаем мы и сердцем, и душой
Удачи, бодрости и смеха,
Во всех делах твоих - успеха!

ВАЛЕНтИНА, тАтЬЯНА.

17 марта исполняется год, как ушёл в мир 
иной самый близкий, родной, любимый муж, 
папа, дедушка Александр Викторович тАРА-
СОВ. Все, кто знал его, вспомните и помяните 
добрым словом в этот скорбный для нас день.

Любим. Помним. Скорбим.
ЖЕНА, дЕтИ, ВНУКИ и все РОдНЫЕ.

19 марта, с 9 до 16 
часов,  в ДК «Победа»

Арзамасский 
трикотаж.

В ассортименте: халаты - 
от 200 руб., ночные сорочки, 
постельное бельё, матрасы 
(вата, поролон), наматрасники, 
одеяла, подушки, махровые из-
делия.

ДОМ площадью 93,3 кв. м в пер. 
Энгельса, 34, со всеми удобствами. 
Имеются хозпостройки, гараж, летняя 
кухня, баня. Во дворе колодец. Ря-
дом ж/д вокзал, детский сад, школа, 
рынок. Обр. по тел.: 8-903-377-96-66.

* * *
ДОМ со всеми удобствами и надвор-
ными постройками. Цена при осмо-
тре, торг уместен. Обр. по тел.: 8-961-
676-16-82, 8-905-482-41-67.

ПРОдАЮ 
б/у ЗАПЧАСтИ 

на КамАЗ. 
тел. 8-937-710-43-09.

Выражаем глубокие со-
болезнования Надежде Ни-
колаевне Сарматовой, Юрию 
Георгиевичу Ларину, всем род-
ственникам по поводу смерти 
мамы, бабушки, прабабушки

ЛАРИНОЙ
Натальи Васильевны.

т. И. дОЛгОВА,
т. М. ВАСИЛЬЕВА.

В магазин «Домстрой»  
ТРЕБУЮТСЯ ГРУЗЧИКИ, 

ВОДИТЕЛИ И ПРОДАВЦЫ. 
Тел.: 8-961-691-86-77,  

звонить с 8 до 19 часов.

ПРОдАЮ инкубационное 
ЯЙЦО породы мехеленская 
кукушка (чистое яйцо) - 100 
руб./шт. Обр. по тел.: 8-995-
411-75-73.

16 марта исполнился год, как не стало с 
нами нашей дорогой, любимой жены, мамы, 
бабушки Надежды Александровны НИКИ-
ФОРОВОЙ. Все, кто знал её, вспомните и по-
мяните добрым словом.

Любим. Помним. Скорбим.
МУЖ, дЕтИ, ВНУКИ.

Уважаемые 
налогоплательщики!
Межрайонная ИФНС России 

№ 7 по Волгоградской области 
24 марта, в 10 часов, в здании 
налоговой инспекции по адресу: 
г. Новоаннинский, пер. Строи-
тельный, 18а, проведёт семи-
нар на тему «Об изменении с 
01.01.2020 порядка представ-
ления налоговой отчётности по 
форме № 6-НДФЛ и сведений 
о доходах физических лиц по 
форме 2-НДФЛ за 2019 год на-
логовыми агентами с числен-
ностью работников свыше 10 
человек, а также представлять 
расчеты по страховым взносам 
в электронной форме. Поря-
док заполнения расчетных до-
кументов при осуществлении 
платежей в бюджетную систе-
му РФ. Признаки банкротства 
юридических и физических лиц, 
ответственность за неисполне-
ние должником обязанности 
самостоятельно обратиться в 
арбитражный суд с заявлением 
о признании банкротом. Элек-
тронные сервисы ФНС России, 
гос. услуги, предоставляемые 
через Интернет. Применение 
ККТ при осуществлении расче-
тов в общественном транспор-
те, а также расчетов за услуги 
в сфере жилищно-коммуналь-
ного хозяйства».

БокС

В городе Калач-на-Дону со-
стоялось областное первенство 
по самбо среди юношей и де-
вушек 15 - 16 лет. По итогам со-
ревнований воспитанники тре-
неров-преподавателей Олега 
Петровича Говоркова и Анаста-
сии Евгеньевны Абраменковой в 
своих весовых категориях показа-
ли следующие результаты: 3 ме-
сто заняли  Артем Чувилин, Яна 
Кошевая, Виктория Харитонова.

В городе Борисоглебске про-
ходил открытый турнир по боксу 
среди юных спортсменов 2008 - 
2011 годов рождения, посвящён-
ный Дню защитника Отечества. 
Соперничали около 50 боксёров 
из Борисоглебска, Балашова, Но-
вониколаевского, Грибановского, 
Новоаннинского. Наши юниоры, 
воспитанники тренера-препо-
давателя Николая Андреевича 
Барнакова, Иван Сухов и Никита 
Скороходов стали победителями.

СтрельБА
Состоялся традиционный 

турнир по стрельбе из пневма-
тической винтовки, посвященный 
Дню воинской славы России. Ме-
роприятие проведено при орга-
низации Новоаннинского центра 
развития физической культуры, 
спорта и массового отдыха на-
селения. Участников соревно-
ваний приветствовали директор 
Центра В. В. Москвитин и началь-
ник отдела молодежной политики, 
культуры и спорта администрации 
района Е. А. Цыганков. 

В соревнованиях приняли уча-
стие команды  школ № 1, 4, 5 и гим-

назии (по два коллектива), сельских 
поселений: Черкесовского и Боча-
ровского. В упорной борьбе побе-
дителями турнира стали учащиеся 
школы №  4,  второе место  у коман-
ды школы № 1,  третье - у бочаров-
ских стрелков. Команда-победитель 
награждена кубком, Почетной гра-
мотой, медалями и призами. 

В личном зачете первое место 
у Яны Саиловой и Сергея Козы-
рева, второе – у Светланы Бирю-
ковой и Ильи Цапкова, третье – у 
Ирины Беспаловой и Валерия 
Терезова.

НАш КОРР.

В эпоху интернета пробле-
ма защиты личной информации 
приобретает особое значение. 
Рассказываем, почему Всерос-
сийская перепись населения аб-
солютно конфиденциальна и ей 
не нужны сведения о конкретных 
людях.

Переписные листы Всерос-
сийской переписи населения, ко-
торая на основной части страны 
пройдет в октябре нынешнего 
года, а в труднодоступных райо-
нах начнется уже в апреле, будут 
полностью анонимны. Статистики 
работают с цифрами, чтобы на их 
основе выявить существующие 
тенденции, а главным принципом 
переписи населения является 
самоопределение. Иначе говоря, 
статистики верят людям на сло-
во, ведь все данные заносятся 
в переписные листы со слов ре-
спондентов, и никаких докумен-
тов, подтверждающих сведения, 
не требуется.

– Мы работаем с подробной, 
но деперсонифицированной ин-
формацией: в анкетах Всерос-
сийской переписи населения нет 
вопросов об имени человека и 
о размере его доходов. Поль-
зователи портала «Госуслуги» 
и переписчики будут заносить в 
электронные переписные листы 
только обезличенную информа-
цию, – отметил руководитель Рос-
стата Павел Малков.

Результаты переписи населе-
ния не будут передаваться ни в 

налоговую службу, ни в Пенси-
онный фонд, ни в любые дру-
гие ведомства. За всю историю 
отечественной статистики не 
было ни одного случая утечки 
информации. После публикации 
итогов Всероссийской переписи 
населения заполненные респон-
дентами переписные листы под-
лежат уничтожению.

Благодаря будущей переписи 
жители страны смогут не только 
узнать точные цифры численно-
сти населения и национального 
состава, но и увидеть социально-
экономические процессы, проис-
ходящие в их регионах, городах 
и селах.

Всероссийская перепись на-
селения пройдет с 1 по 31 ок-
тября 2020 года с применением 
цифровых технологий. Главным 
нововведением предстоящей 
переписи станет возможность 
самостоятельного заполнения 
жителями России электронного 
переписного листа на Едином 
портале государственных услуг. 
При обходе жилых помещений 
переписчики Росстата будут ис-
пользовать планшеты со специ-
альным программным обеспече-
нием. Также переписаться можно 
будет на переписных участках, в 
том числе в помещениях много-
функциональных центров оказа-
ния государственных и муници-
пальных услуг.

По информации 
из Волгоградстата.

 Всероссийская перепись-2020

ничегО личнОгО
Почему перепись не интересуется персональными данными

17 марта исполняется 3 года, как не стало с нами 
нашего дорогого, любимого внука, сына, брата, дяди 
Ивана Александровича ЯЧМЕНЁВА. Все, кто знал 
его, вспомните и помяните добрым словом в этот 
скорбный для нас день.

Любим. Помним. Скорбим.
РОдНЫЕ.


